Tierpark Sababurg (04.07.2024)

Am 04.07.2024 fand für unsere Schülerinnen und Schüler eine ganz besondere Aktion statt: Wir machten alle gemeinsam einen Ausflug zum Tierpark Sababurg.

Bereits auf dem Schulhof war morgens die Vorfreude und Aufregung zu spüren, bevor wir in die fünf Reisebusse stiegen. Am Tierpark angekommen erwartete jede Klasse im Laufe des Vormittags eine eigene Führung. Die Klassen 1 und 2 lernten dabei allerlei über die Exoten im Kinderzoo. Die Klassen 3 und 4 legten beim Allgemeinen Rundgang durch den Tierpark eine größere Strecke zurück und erfuhren unterwegs zum Beispiel etwas über die Wölfe, den Luchs und vieles mehr. Zwischendurch erkundeten die Klassen auf eigene Faust den Tierpark und sahen dabei zum Beispiel den Bauernhof, die Greifvogelschau oder verbrachten eine Zeit auf dem tollen Spielplatz.

Durch den am Ende kräftigen Regen kamen wir zwar ziemlich nass zurück zur Schule, waren uns aber einig, was für ein schöner gemeinsamer Ausflug das war!





